

04.10.2022

Elterninformationsschreiben Nr. 3

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

die kalte Jahreszeit steht vor der Tür und damit auch die Erkältungszeit. Wenn Ihr Kind Erkältungssymptome, wie leichten Husten oder Schnupfen aufweisen, liegt es in Ihrer Verantwortung, ob Sie Ihr Kind zur Schule schicken oder nicht. Mit der Durchführung eines Antigentests können Sie verantwortungsvoll überprüfen, ob eine Coronainfektion vorliegt. Bitte teilen Sie uns in diesem Falle mit, wenn Ihr Kind positiv sein sollte. In Hessen besteht weiterhin die Pflicht, sich im Falle eines positiven Testergebnisses für mindestens fünf Tage in Isolation zu begeben.

Wir beobachten schon seit einiger Zeit, dass sich viele Eltern vor, während und nach dem Unterricht auf dem Schulgelände aufhalten. Haben Sie Vertrauen in Ihr Kind – ab dem Schultor schafft es Ihr Kind alleine!

Bei der Fördervereinsitzung vom 22.09.2022 wurde Herr Jakob in seinem Amt als 1. Vorsitzender wiedergewählt, obwohl seine Kinder die Schule bereits verlassen haben. Als 2. Vorsitzende wurde Frau Ohl gewählt und löst somit Frau Adler ab. Im Amt der Schatzmeisterin wurde Frau Reitz für weitere zwei Jahre bestätigt. Vielen Dank an dieser Stelle.

Am Do., 10.11. findet unser Laternenfest ab 17 Uhr statt. Es werden wieder Helfer zum Auf- und Abbau sowie zur Bewirtung benötigt. Weitere Infos folgen zeitnah vom Förderverein.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann
Schulleiterin

gez. Petra Neeb
Konrektorin